

Fútbol Sala Andalucía

La Copa de Andalucía se la lleva el Atlético Torcal

Con sorpresa, tras eliminar en semifinales a Federópticos, y con gran emoción, ganando la final en los penaltis al Cádiz F.S.F., el Atlético Torcal se impuso en la Copa de Andalucía femenina de fútbol sala, disputada en Conil de la Frontera. Las malagueñas suceden en el título al Copmon Cádiz demostrando creer en todo momento en sus posibilidades y no dándose nunca por

vencidas, remontando un 2-0 en contra en la final contra las gaditanas. En los últimos diez minutos de encuentro logra el empate a dos goles. En la prórroga, Saraika adelanta en la primera mitad al Atlético Torcal, pero fueron las gaditanas las que anotaron el empate por mediación de Inma. En la lotería de los penaltis, el Atlético Torcal estuvo más acertado y se llevó el triunfo.



ORGULLOSAS. Las jugadoras posan con el trofeo.

Vela Andalucía

Bronce para Nieto y Parrado en Murcia

Los gaditanos Santiago Nieto y Miguel Ángel Parrado lograron el bronce en sus respectivas categorías, Clase A e Interseries, en el Campeonato de España de Catamaranes, celebrado en aguas de Águilas, Murcia, a lo largo de tres días. La armada andaluza destacó con once barcos entre el medio centenar de inscritos, diez de ellos con bandera del CAND Chipiona, en una cita que se resolvía tras seis pruebas.

Doblete histórico de la selección andaluza

Los equipos femeninos y masculinos, campeones

J. M. LÓPEZ. / DERIO

El pasado fin de semana (27 -29 Septiembre) se celebró en Derio (Vizcaya) el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de Menores. La Selección Andaluza logró algo histórico en el Pádel Español, ya que si difícil ganar un título, mas difícil todavía es hacer doblete dos años consecutivos, tanto en categoría masculina como en la femenina. Con este van cinco títulos consecutivos en niños y dos en niñas. Aunque parezca fácil, después del historial de Andalucía, cada vez hay que valorar más la gesta conseguida por nuestros menores, ya que el nivel de las diferentes autonomías cada vez es mayor.

Cabe destacar la gran calidad de los jugadores catalanes, las dos finales se jugaron contra ellos, y se venció por un apretado 2 a 1. La federación catalana supera con creces el número de federados de la andaluza y el presupuesto.

La selección femenina estuvo compuesta por Macarena Caballero Sancho, Helga García Ortuño y Julia Polo Bautista en infantiles; Aurora Jiménez Ruiz, María del Carmen Rivas Bautista y Marta Pérez Arias en cadetes; Elena Ramírez Gomez, Elena María García González y Mara Becerra Ponce en júnior. Por su parte, el equipo masculino lo compusieron Ricardo Morales Retenaga, Diego Rubio Relinque y Javier Garrido Gómez en infantil; Fernando Romero López; Manuel Rocafort Lores y Jose Carlos Gaspar Campos en cadetes; y Juan Lebrón Chincoa, Alejandro Pellicer Lorenzo y Lautaro Fabio Del Negro en la categoría júnior.



CAMPEONES. Dos integrantes del combinado andaluz posan con los trofeos.



FAMILIA. Imagen de la expedición andaluza.



Laura Molina.

El Soderinsa se impone con dificultad al Benalmádena

El Soderinsa Rinconada tuvo que sacar lo mejor de su juego para doblegar a un guerrillero Benalmádena. El cuadro malagueño salió muy enchufado, buscando la revancha de las pasadas semifinales, donde el cuadro local les apeó de alcanzar la final. Los dobles mixtos los jugaron Blanca Ibas y Javier Sánchez, que acabaron sucumbiendo ante Marina Garvi y Alex Toro, que se apuntaron los visitantes por 15-21 y 17-21. No obstante, los rinconeros volverían a tomar la iniciativa de manera inmediata. Los dobles masculinos ejemplificaron la igualdad del duelo, acabando decidiéndose para la pareja local compuesta por Juanma Fernández y Javier Sánchez ante la dupla Rafa Gálvez y Daniel Alcover.

Los dos primeros envites individuales se saldaron con un triunfo para cada equipo. Así, Laura Molina caía ante Manuela Díaz por 19-21 y 13-21, mientras Juan Manuel Fernández Quiles tiró de casta para deshacerse de Alejandro Toro por 21-15, 19-21 y 21-13.

Por último, Alejandro Ramírez se vio superado por Rafa Gálvez en dos mangas, por 13-21 y 11-21, por lo que todo se decidiría en el choque entre Laura Samaniego y Sophie Endtz. Y en ese duelo, la jugadora del Soderinsa no falló, y terminó imponiéndose por 22-20 y 21-10.

Tenis  Andalucía

Andalucía se hace con el subcampeonato infantil

Andalucía completó un excelente Campeonato de España Infantil por equipos de Comunidades Autónomas. Por cuarta vez en la historia de este torneo, la selección masculina ha disputado la final y obtuvo su segundo subcampeonato nacional, tras los títulos de 2001 y 2007 y el segundo puesto del 2005. Va-

lencia ganó el título masculino en una bonita final por 2-1. En chicas la victoria en el torneo fue para Cataluña. Alex Davidovich puso en ventaja a la selección andaluza en la gran final de la Academia Equelite-Juan Carlos Ferrero, tras superar a Álvaro Regalado por 6-2, 7-6. A continuación, el valenciano Nicola Khun, un

jugador de primer año infantil, superó a Lucas Franco por 6-2, 6-3. En el dobles decisivo, de nuevo Khun tuvo un gran protagonismo, como en todo el campeonato, y con estos cuatro jugadores en la pista, y pese al excelente nivel de Davidovich y Franco, Valencia se hacía con la victoria al vencer por 6-2, 6-1.



EQUIPO. Los componentes del equipo andaluz.



GANADORA. Pereira celebra con rabia su triunfo en Pineda.

Taliana Pereira vence de nuevo en Pineda

La brasileña se impuso a Molinero por 7-6 y 6-3

J. M. L. / SEVILLA

La brasileña Taliana Pereira renovó su título de campeona en la final del ITF Women's que se disputó en el Real Club Pineda. La jornada que comenzó con la incertidumbre de no saber si se celebraría, tuvo que ser aplazada hasta las 14 horas de la tarde y pese a un más que evidente riesgo de lluvia, el partido dio comienzo con una Taliana Pereira desconcentrada e insegura, justamente la postura inversa a la que nos tenía acostumbrados durante el torneo. La brasileña aparentaba mostrarse cómoda con la pista que, aunque húmeda, estaba en perfectas condiciones para el juego.

Por contra Florencia Molinero estaba tremendamente ilusionada por haber llegado a la última ronda del torneo y en

estado óptimo, dando lo mejor de sí misma para llevarse el trofeo a Argentina, y en media hora de partido se puso en 5-2 arriba, momento justo en el que un intenso aguacero obligó a posponer el partido por dos horas y cambiar a la pista de tierra roja, que se había puesto impracticable para la disputa de la final del torneo.

Fue en este intervalo cuando Taliana Pereira cambió de actitud, sintiéndose mucho más cómoda y viniéndose arriba. En un abrir y cerrar de ojos remató el set quedándose con él en el tie break. 7-6 acabó un primer set en el que la lluvia supuso un tremendo punto de inflexión en la final.

En el segundo set Molinero empezó con 1-0, recomenzó a romperle el juego a Pereira que se mostró, como en semifinales, bastante conservadora, y con un viento en contra que

favorecía a la argentina, cuya más importante cualidad es la de hacer juegos muy pensados en los que la estrategia es una parte esencial en su forma de jugar para hacerse con el triunfo.

Justo a mitad del set, fue el cambio radical de la ahora campeona, luchando bravamente contra Molinero para impedir que le arrebatara el trofeo sevillano. Se pudo ver un baile de ventajas que iban y venían para cada jugadora, pero finalmente se impuso Pereira forzando los errores de su oponente y dando unos excelentes golpes que le han hecho volver a saborear la victoria del año pasado en este mismo torneo. El resultado final fue de 7-6 y 6-3 en un torneo que ha vuelto a demostrar el tremendo nivel con el que cuenta y la importancia que va tomando para muchas jugadoras.

Gerard Granollers se hace con la Copa Guadalquivir

El catalán ganó a Marc Werner

A. F. / SEVILLA

El tenista barcelonés Gerard Granollers se llevó la final de la III Copa Guadalquivir en Río Grande, tras vencer al alemán Jean Marc Werner por 1-6, 6-4 y 1-6. De esta forma vuelve a revalidar el título que ya consiguió el año pasado, cuando derrotó en la final al australiano Jason Kubler, por 6-0, 4-6 y 6-1.

Granollers estuvo mucho mejor que su rival sobre la tierra batida durante todo el encuentro. De hecho pudo haber ganado el choque en dos sets, pero Werner, que nunca le perdió la cara al partido, supo afrontar la situación y remontó un segundo set que se acabaría llevando.

Sin embargo, no fue el día del tenista bávaro, que vio como sus esperanzas que-

daban truncadas en la tercera manga, al sufrir una lesión que, aunque no le hizo abandonar, lo lastró durante el resto del partido. Tal fue el infortunio del alemán que le llamaron la atención por no mostrar una actitud competitiva idónea para jugar. Pero la causa de esto no era otra que las molestias que arrastraba.

Aún así, Granollers fue muy superior a Werner, a quien acribilló en la primera y tercera manga por un contundente 6-1, demostrando un gran ritmo, competitividad, actitud y buen juego.

Algo a lo que ya tenía acostumbrado el barcelonés durante toda la trayectoria del campeonato. La victoria del tenista catalán se apoyó sobre los puntos de break ganados y los errores que cometió su rival, en el saque, donde hizo cinco dobles faltas.

Reválida
El tenista catalán ya ganó la edición de la temporada pasada



CAMPEÓN. Gerard Granollers, durante un partido.